

Wikileaks démontre l'ingérence des États-Unis en Bolivie



La Paz, 7 octobre, (RHC-PL).-Le ministre bolivien de gouvernement, Carlos Romero, a signalé que des documents révélés récemment par Wikileaks, ont démontré l'ingérence des États-Unis dans les affaires internes du pays andin dans la période 2006-2008.

Carlos Romero, a dénoncé que les textes constituent des preuves de l'intromission des diplomates nord-américains dans les affaires internes de la Bolivie.

Il a aussi remarqué que les rapports corroborent la complicité de l'ambassade étasunienne avec des opposants au gouvernement d'Evo Morales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/71822-wikileaks-demontre-lingerence-des-etats-unis-en-bolivie>



Radio Habana Cuba